

PUBLIK

Buka Musrenbang RKPD Lima Puluh Kota Tahun 2025, Bupati: Fokus Pada Agenda Prioritas Pembangunan Daerah

Linda Sari - 50KOTA.PUBLIK.CO.ID

Apr 22, 2024 - 16:23



Buka Musrenbang RKPD Lima Puluh Kota Tahun 2025, Bupati: Fokus Pada Agenda Prioritas Pembangunan Daerah

Lima Puluh Kota, – Rencana pembangunan Kabupaten Lima Puluh Kota tahun 2025 tetap berpedoman kepada Peraturan Daerah Nomor 3 tahun 2021 tentang Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah Kabupaten Lima Puluh Kota tahun 2021 – 2026. Sesuai Perda tersebut, visi daerah yakni “Mewujudkan Lima Puluh Kota yang Madani, Beradat, dan Berbudaya dalam Kerangka Adat Basandi Syarak, Syarak Basandi Kitabullah”_, dicapai melalui lima misi yang dijabarkan dalam lima agenda prioritas pembangunan daerah. Dalam rangka mencapai visi dan misi daerah harus tetap berfokus kepada agenda prioritas Pembangunan

daerah.

Demikian disampaikan Bupati Lima Puluh Kota Safaruddin Dt. Bandaro Rajo saat membuka acara Musyawarah Perencanaan Pembangunan Daerah Rancangan Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Kabupaten Lima Puluh Kota tahun 2025 bertempat di Aula Balai Penyuluh Pertanian, Perikanan, dan Kehutanan (BP3K), Tanjung Pati, Senin (22/04/2024).

Dalam sambutannya, Bupati Safaruddin menjelaskan bahwa lima agenda prioritas pembangunan daerah yang akan dilaksanakan untuk mencapai visi dan misi dimaksud antara lain pembangunan masyarakat madani, peningkatan pembangunan IKK Sarilamak, pariwisata dan peningkatan ekonomi masyarakat, pengembangan pertanian dan perikanan menuju agribisnis, serta peningkatan pembangunan infrastruktur daerah.

"Pembangunan masyarakat madani telah dilaksanakan melalui Perbup No. 33 Tahun 2022 tentang pembangunan rumah tahfidz, penambahan muatan lokal Alqur'an dan adat budaya dalam kurikulum pendidikan, kerjasama dengan BPJS Ketenagakerjaan untuk pemberian asuransi ketenagakerjaan bagi gharim dan guru TPA, serta pengangkatan guru agama SD dan SMP melalui PPPK. Berkat langkah ini membuahkan hasil Kabupaten Lima Puluh Kota meraih juara umum MTQ Tingkat Sumbar tahun 2023," papar Bupati.

Di bagian lain sambutannya, Bupati mengatakan dalam penataan IKK Sarilamak akan dibangun RSUD tahun 2025, pembangunan Islamic Center, serta dilakukan renovasi pada pasar Sarilamak kemudian dipindahkan sehingga lokasi yang sekarang akan dijadikan pusat oleh – oleh khas Kabupaten Lima Puluh Kota. Pada sektor infrastruktur akan diperbaiki ruas jalan Solok Bio – Bio dan Simpang 4 Lubuak Batingkok. Kemudian pada sektor pariwisata akan dilaksanakan penataan Kawasan Harau tahun 2025.

Sementara itu, Camat Harau Jeki Mardonal berharap agenda prioritas pembangunan daerah yang sudah berjalan dapat dilaksanakan secara berkelanjutan sesuai tema Musrenbang "akselerasi pertumbuhan ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan, didukung SDM, pelayanan publik dan infrastruktur daerah yang berkualitas". Selanjutnya, Ia menyampaikan tema pembangunan yang telah ditetapkan harus menjadi acuan bersama dalam setiap tahapan pembangunan, salah satu pendekatan dalam proses penyusunan RKPD adalah melalui pendekatan *_bottom-up_*, dimana mekanismenya diatur dengan pelaksanaan Musrenbang di kecamatan. "Saya minta kepada semua pihak yang terlibat dalam pelaksanaan Musrenbang ini, agar memberikan kontribusi yang optimal demi terwujudnya apa yang menjadi cita-cita Kita bersama, dan saya yakin dengan upaya maksimal dan kerjasama yang baik dari Kita semua apa yang menjadi cita-cita tersebut akan dapat terwujud," ujarnya.

Turut hadir Sekretaris Daerah Herman Azmar, Anggota DPRD Provinsi Sumbar Hj, Aida, SH, Kepala Perangkat Daerah lingkup Kabupaten Lima Puluh Kota, unsur Forkopimca , Wali Nagari, Kepala Sekolah, Kepala Puskesmas, tokoh masyarakat, niniak mamak, alim ulama, cadiaik pandai, dan bundo kanduang lingkup Kecamatan Harau. (**).